
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 153/2022

 

Requer informações referente ao 

acompanhamento de pacientes 

oncológicos durante o período de 

espera pelo CROSS. 

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quantos pacientes Oncológicos o município possui?

2. Quantos pacientes Oncológicos residentes em Santa Bárbara d’ Oeste, 

estão tratamento especializado pelo SUS?

3. Quantos pacientes Oncológicos do município aguardam por uma vaga 

no sistema CROSS? 

4. Qual a média de espera entre a solicitação realizada pela Secretaria 

Municipal de Saúde ao CROSS até o agendamento do tratamento?
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5. No período em que o paciente Oncológico aguarda pelo chamamento 

via CROSS, quais os serviços ofertados pela Secretaria Municipal de 

Saúde para os pacientes?

6. Como a Secretaria Municipal de Saúde realiza o acompanhamento dos 

Pacientes Oncológicos do município de Santa Bárbara d’ Oeste?

7. A Secretaria Municipal de Saúde possui algum serviço ou prédio próprio 

municipal que realiza o acolhimento, diagnóstico e acompanhamento 

de pacientes Oncológicos? Especificar.

8. A Secretaria Municipal de Saúde oferta medicamentos gratuitos para 

pacientes Oncológicos? Quais os medicamentos que são ofertados para 

pacientes oncológico? 

9. Qual a média de despesas anuais da Secretaria Municipal de Saúde com 

atendimento, diagnóstico, acompanhamento, transporte e 

medicamento com Pacientes Oncológicos? Especificar as despesas do 

último ano.

10. A Secretaria Municipal de Saúde pretende implantar algum serviço e 

prédio próprio para atendimento exclusivo para pacientes oncológicos? 

Qual serviço que será implantado? Onde será ofertado esse serviço? 

Haverá um prédio exclusivo? Quando a Secretaria Municipal de Saúde 

pretende realizar essa implantação?

11. Se a resposta do item 10 for negativa, o por que a Secretaria Municipal 

de Saúde não realiza a implantação de um Centro Municipal de 

Acolhimento, Atendimento e Acompanhamento de pacientes 

Oncológicos?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro de 2022.

ELIEL MIRANDA – Vereador -                                  ISAC SORRILLO – Vereador -

ARNALDO ALVES – Vereador -                               NILSON ARAÚJO – Vereador -

TIKINHO TK  - Vereador 


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: K7K0D3C0K8P2P4J7
		2022-02-10T14:29:35-0300


		2022-02-10T14:29:35-0300


		2022-02-10T14:59:44-0300


		2022-02-10T14:59:44-0300


		2022-02-10T16:37:32-0300


		2022-02-10T16:37:32-0300


		2022-02-11T14:55:27-0300


		2022-02-11T14:55:27-0300


		2022-02-11T17:10:56-0300


		2022-02-11T17:10:56-0300




